

《10月の予定》

- 1日(木) 冬服着用
- 2日(金) 全校集会・読書感想文表彰
- 3日(土) ベネッセ模試(1・2年)(放課後)
- 4日(日) 電々工作広場2015(電)
- 8日(木) そば打ち体験学習(ライフデザイン科)
- 13日(火) 第2学期中間試験(～15日(木))
- 15日(木) 防犯・薬物講話(午後)
- 17日(土) 球技大会
- 19日(月) 音楽鑑賞会
- 20日(火) 個人面談(放課後)(～30日(金))
- 21日(水) 中学生の主張コンクール
- 22日(木) 献血(情2・3年希望者)



情報科学部新館校舎(2年生使用)

就職活動

9月16日(水)より、就職試験が開始されました。今年度は、就職希望者が239名という状況の中、好景気と合わせ2020年に東京で行われるオリンピック関係で昨年を上回る数の求人票を受付け、大いに期待しているところです。今年の就職先は、製造業・販売業・サービス業などを中心として、更には、事務職・金融業にも内定者が出ています。(就職指導委員長 大房 義弘)

電気・電子システム科

第二種電気工事士に54名が合格!!

9月4日(金)、電気・電子システム科の1年生27名、2年生14名、3年生13名の生徒が第二種電気工事士に合格しました。特に1年生は、入学して間もなく電気のこととはほとんど何もわからない状態で、第二種電気工事士の資格取得のための学習を開始し、毎日放課後遅くまで補講を行い25名の生徒が合格しました。2、3年生も前年度のリベンジを果たし、29名の生徒が合格することができました。54名の合格は快挙といえます。(電気電子システム科長 岡部 明)

自動車整備士養成科

『第10回若年者ものづくり競技大会 自動車整備職』(全国大会)に出場!

7月28日、29日の2日間、山形県山形市で開催された若年者ものづくり競技大会(自動車整備職種)に、県内の高校では初となる関東地区ブロック代表選手として、M2/1 宇賀神公輝君(鹿沼・東中出身)が出場しました。

技能五輪の予選も兼ねたこの大会は、全国から厳しい地区予選を勝ち抜いた二十歳以下の学生(専門学校生を含む)が、自動車整備技術の日本一を競い合いました。大会当日は猛暑と緊張の中、全力を出切ったものの、残念ながら入賞まであと一歩という結果でした。しかし、全国の常連強豪校の専門学校生



が多く出場する中で、初出場の高校生としては本当に大健闘であり、この大会を機に大きく成長できたと胸を張って言えると思います。大会を終え、宇賀神君は「非常にいい刺激になった。上級学校の技術と知識に必要なものは何かということが分かった」と、手ごたえを感じていたようでした。(自動車整備士養成科教諭 福永 修武)

ライフデザイン科

多資格への挑戦 ※食物・調理・被服・保育検定など

現在16名の生徒が、「3冠」に挑戦し、下記の4名が『4冠』目指して猛勉強中です。

- 國谷 勇次 (L3/1 氏家中出身)
- 鈴木 愛海 (L3/1 泉が丘中出身)
- 大澤 夏奈 (L3/2 今市中出身)
- 菅原 祥佳 (L3/2 田原中出身)

◎第36回牛乳コンテストで『優良賞』受賞

9月19日(土)、「平成27年度牛乳製品料理コンクール栃木県大会」において、応募総数617作品の中から鈴木敬裕君(L2/1 城山中出身)の作品「ミルクジュレと夏野菜の冷製カクテル」が入賞作品10点に選出され、宇都宮市IFC製菓専門学校にて入賞者10名による実技コンクールが実施されました。

多くの審査員やカメラマンに囲まれ、緊張感の漂う中で調理がスタートしました。所要時間50分以内に4人分の料理を完成させなければなりません。鈴木君はこの日に向けて何度も試作を繰り返し、万全の構えで本番に臨み、優良賞の成績を収めました。本人は来年もチャレンジし、更には上を目指したいと意欲と悔しさを覗かせていました。他校の高校生の優れた作品を目の当たりにし、良い刺激となる機会となりました。今後の鈴木君に乞うご期待!

(ライフデザイン科教諭 黒川 美奈子)



普通科総合選択コース

第60回全国高等学校軟式野球選手権大会で、史上最多となる9度目の全国制覇を達成しました。

軟式野球部に所属する普通科総合選択コースの3年生、川口涼太選手(F3/1 日新中出身)と中山知哉(F3/2 黒羽中出身)は、現在、国民体育大会の優勝と卒業後の進路に向けて、文武両道、日々頑張っています。



創立130周年記念 「作新祭」を終えて

9月4日(金)・5日(土)の二日間、天気予報は雨でしたが、最終日には太陽も顔を見せ、130周年を飾るにふさわしい『作新祭』日和となりました。

各学科・クラスでは、それぞれ特色ある出し物を展覧し、販売・展示を行ない、多くの中学生にも参加していただきました。

中でも、美術デザイン科による、『手作りブローチ』などの装飾品は大好評でした。また、ライフデザイン科では、「レジンアート」体験が好評を博し、キーホルダー作成などに、人気が集まりました。



商業システム科

活躍する在校生の学業・高資格取得状況

齋藤 夏海(C3/1 芳賀中出身)

日本商工会議所簿記検定試験2級合格
 全国商業高等学校主催検定試験1級3種目合格
 情報処理検定試験・ビジネス情報部門
 簿記実務検定試験(会計・原価計算)
 珠算・電卓実務検定(普通計算・ビジネス計算)
 他各種検定試験合格

影浦 秀一(C3/1 泉が丘中出身)

全国商業高等学校主催検定試験1級4種目合格
 情報処理検定試験・ビジネス情報部門
 簿記実務検定試験(会計・原価計算)
 珠算・電卓実務検定(普通計算・ビジネス計算)
 ビジネス文書実務検定(速度・ビジネス文書)
 日本商工会議所簿記検定試験 3級

他各種検定試験合格

商業部

- 平野 駆 (C3/1 喜連川中出身)
- 影浦 秀一 (C3/1 泉が丘中出身)
- 高岡 海渡 (C3/1 鹿沼北中出身)
- 新井 泉遥 (C3/2 宮の原中出身)

*栃木県高等学校情報処理競技大会(全国大会県予選会3位)

学業以外にも、大活躍!!

尾花 瞬夢選手(C3/2)七井中出身

ボクシング部ミドル級
 全国選抜大会3位
 イター川2年連続出場



山根 圭祐選手(C3/2)北犬飼中出身)
 9度目の全国制覇を果たした軟式野球部で活躍

情報科学部での高校生活は

“生き方探しの3年間”

□編集者から

“木の葉降りやまず いそぐな いそぐなよ”(楸邨)
 実りの秋がやってまいりました。小さな歩幅でもいいですから、確実に前へ前へと歩を進めましょう!